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Sesión de Alcaldes Auxiliares 

Agenda 

1. Oración a Dios 

2. Comprobación del Quorum 

3. Aprobación de la Agenda 

4. Apertura de la Sesión por el Señor Alcalde Municipal 

5. Informe del señor Alcalde Municipal 

6. Restructuración del consejo Municipal de trasparencia 

7. Juramentación de consejos indígena de san pedrito 

8. Acuerdos y compromisos 

Fecha 3/06/2024 

9. Cierre de la sesión 



FRA Municipalidad Indirena Lenca de San Francisco de Opalaca 
Departanento Intibucá 

Republica de Honduras Centro América 
Correo sfopalaca@yahoo.es 

ACTA N 18 

Sesión de alcaldes auxiliares San Francisco de Opalaca fecha 3 de junio del 2024 para 

celebrarse la siguiente agenda 1 oración a Dios dirigida por el señor Valentín Gabriel 2 

comprobación del Quórum se contó con la asistencia del señor alcalde municipal y 

regidores Municipales también acomparña la encargada de CONADE director municipal 

de Justicia comisión municipal de transparencia y Vice alcaldesa también se contó con 

la asistencia de alcaldes auxiliares y consejos indígenas de desarrollo comunal Y 

secretario Municipal que doy fe de lo actuado punto número 3 aprobación de la agenda 

fue aprobada levantando la mano punto número cuatro apertura de la sesión por el 

señor alcalde municipal siendo la 10:00 AM punto número5 informes del señor alcalde 

municipal inicia con un saludo a todos los presentes también informa que se ha estado 

trabajando y se le ha estado dando continuidad el arreglo de los vías de comunicación 

en convenio del fondo cafetero Se terminó de arreglar todas las callecitas de la 

comunidad de Monte Verde sector de Ceibita y también continuaremos al sector Zacatal 

Suyapa también informó que ya casi se está terminando los 300 metros de huela del 

sector Ceibita con fondos de caminos productivos. Fondo extra del Gobierno también 

informó que la otra semana se llevará material para la construcción de las casas 

comunales Agua Caliente, Crucitas, Santa María y también continuaremos con el 

proyecto casa cultural de Ceibita también informó que gracias a Dios ya se inició la 

construcción del centro educativo educación básica Alvarado Contreras Comunidad de 

Ceibita dicho proyecto se ejecutará con la institución SEPUDO también informó que el 

sector de Zacatal Suyapa a las comunidades de chorrera áspera, Agua Sucia, Venado, 

Travesía, Zacatal Suyapa, Rosario, Vijagual, Palmas, Pinal estaremos terminando el 
balastreo de dicho sector También se cambió el tramo entre la Unión y el Pinal Y primero 

Dios se va a finalizar con una vibración de dicha calle también en informó que de la 
secretaria de educación a través del Gobierno se recibió en la priorización de los 

proyectos de educación la municipalidad recibió la cantidad de 3.millones 300,000 mil 
lempiras Centros educativos que fueron priorizados Ceibita, Plan Barrio, San Lorenzo, 
Santa Cruz ,también inform que se organizará una comisión de veeduría Para temas 

de transparencia también informó que gracias a Dios el Ministerio de Seguridad le dio 

respuesta de un equipo de la policía militar apoyo al sector Ceibita y también dará 
acompañamiento a todo el municipio También informó que está en la espera de la 
segunda transferencia para seguir dando seguimiento A los proyectos de las 

Comunidades También informó que sabemos que tenemos un problema con el puente 
entrada de Ojo de Agua ya me enviaron la información que se ganó la licitación y la 
ejecutadora SIT pero se organizará una comisión para ver quién estará en ha cargo del 
fondo a una verificación porque sabemos que esa gestión ha sido de mucho tiempo 

también se hará un Cabildo abierto cuando la empresa inicie la ejecución del dicho 
proyecto del puente principal también informó que ya se va a Iniciar la ejecución 



proyecto electrificación la Unión y San Pedrito y otros proyectos que se seguirán 

apoyando según el presupuesto aprobado por la corporación municipal estos son mis 

informes como alcalde municipal pregunta Patronato Santa Cruz y Joconal preguntan 

Con el tramo de arreglo de la calle del sector Santa Cruz estamos pronto a una reunión 

señor Abelardo preguntón y informo que en Monte vende tenemos una necesidad de 

energía y una caja puente Barrio las Flores señor Samuel Gomes pregunto con el 

presupuestó del proyecto de Agua San Lorenso señor auxiliar Santa María Felicitaron al 

señor alcalde por los proyectos que se están realizando al sector Ceibita también la 

comunidad de Santa María y Ceibita estamos listos con los materiales partícipación del 

presidente de Ceibita Señor Pedro Gómez informó que está listo con los materíales de 

los proyectos para dicha comunidad participación punto N6 participación de la 

encargada del (FONAC CONADE) inicia con Saludo a todos los presentes inicia 

preguntándoles qué entienden por alcaldes auxiliares contestaron que son líderes 

participativos y autoridades en representación de la Comunidad la comisión municipal 

e transparencia municipal son los responsables de brindar informe a la corporación 

municipal medir los indicadores de resultados esta comisión elabora un plan de trabajo 

esto es todo por hoy dijo la abogada Diana González del CONADE señor alcalde solicita 

jornada de capacitación del rol de función para los alcaldes auxiliares y otros es un una 

petición del señor alcalde municipal punto 7 restructuración del Consejo Municipal de 

transparencia nombraron 3 propuestas en representación de los alcaldes auxiliares son 

Santos Marvin Vázquez propuso a Don Virgilio don Roberto Pérez Gómez de Santa María 

secundado Santos Atanael propone a Don Cándido Manuel la Vega secundado por 

modesto Gutiérrez doña perfecta Sánchez propone don Samuel Gómez secundado Por 

don concepción Vázquez votos para don José Virgilio mujeres 10 votos Samuel Gómez 

en 25 votos Cándido Manueles 10 Samuel Gómez representante los auxiliares 

comunidad de San Lorenzo punto N 8Juramentación del consejo indígena Plan de barrio 

fueron juramentados por el señor alcalde municipal punto N 9 Acuerdos y compromisos 

N1 participación del teniente Mejía dio un saludo a todos los presentes también dio a 

conocer el trabajo dos problemas más grandes bandas y bebidas auto Alcohólicas y por 

problema pequeños soluciones ustedes como autoridades 2 próxima sesión de 

auxiliares 5 de agosto el puntoN3 26 de julio Cabildo abierto de salud Punto N 4 director 

municipal de Justicia enviará ordenanzas municipal punto N5 en el Cabildo abierto de 

salud se nombrará los demás del comité municipal de la apariencia y acompañara el 

CONADE Punto N 10 Sierra de la sesión por el señor Alcalde Auxiliar siendo a las 12.00 

Pm 

SecretaridMunicgf 
Mario Vasquez Manueles 



Reunión de alcaldes auxiliares 



SESION DE ALCALDES AUXILIARES 3 DE JUNIO 2024 
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